



Einladung zur Studie „Gesundheitsentscheidungen“

In der Studie können Sie sich mit einer aktuellen, persönlichen Entscheidung über den Umgang mit einer Erkrankung oder körperlichen Beschwerde beschäftigen. Bei einer Entscheidung handelt es sich immer um eine offene Frage, die Sie sich stellen, zum Beispiel darüber, welche Behandlungsform Sie wählen möchten.

Was passiert während der Teilnahme?

In der Studie werden Sie gebeten am Computer einige Fragen über eine Erkrankung, die Entscheidung über den Umgang mit der Krankheit und Ihre persönlichen Ziele zu beantworten. Zusätzlich stellen wir Ihnen einige Fragen über Ihre Person und ihren Umgang mit Gesundheitsentscheidungen im Allgemeinen.

Zeit: Die Teilnahme dauert ungefähr 30 Minuten. Termine werden für die kommenden Wochen vergeben.

Ort: Psychologisches Institut, Binzmühlestrasse 14 oder Rämistrasse 74 (je nach besserer Erreichbarkeit für Sie)

Als Dankeschön erhalten Sie 10 CHF.

Alle Daten werden anonym ausgewertet und nur für Forschungszwecke verwendet.

Für die Teilnahme an dieser Studie suchen wir Personen, die

- **eine chronische** (z.B. Diabetes) **oder akute** (z.B. Thrombose) **Krankheit haben**
- aktuell **eine Entscheidung treffen müssen**, die sich auf die Krankheit bezieht (z.B. zwischen Behandlungsformen, Medikamenten, Ärzten oder Verhaltensweisen)
- **zwischen 50 und 99 Jahre alt** sind

Durch Ihre Teilnahme unterstützen Sie wissenschaftliche Forschung über die Sichtweise und das Erleben von chronisch und akut erkrankten Personen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie zur Teilnahme gewinnen könnten.

Anmeldung und weitere Informationen:

Martin Pletscher: martin.pletscher@uzh.ch

Telefon: 044 / 635 71 85. Binzmühlestrasse 14, 8050 Zürich.

Web: www.forschung-erleben.ch